



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA



0463/2025

Ecatepec, Estado de México, 28 de abril de 2025

#### EFICAZ INTERCAMBIO DE INFORMACIÓN PERMITE A LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO Y FISCALÍA DE LA ENTIDAD DETENER A CUATRO POSIBLES INFRACTORES EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- *Se decomisaron 60 empaques plásticos con aparente narcótico conocido como metanfetamina.*
- *Los detenidos fueron presentados ante la autoridad correspondiente para esclarecer su estatus legal.*

Derivado del intercambio de información, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Fiscalía General de Justicia mexiquense (FGJEM) detuvieron a cuatro probables responsables de delitos contra la salud.

En las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, se giró la instrucción de mantener las calles libres de sustancias ilícitas, por ello, en cumplimiento a lo establecido, dentro de la Estrategia Operativa Oriente, personal de ambas dependencias mediante grupos de coordinación interinstitucionales tuvieron conocimiento sobre la actividad ilícita de los sospechosos.

Enseguida, pusieron en marcha un dispositivo en la colonia Fuentes de Aragón, donde hicieron contacto con los sujetos a quienes les solicitaron realizarles una inspección protocolaria. Al finalizar les aseguraron 60 bolsas plásticas con aparente metanfetamina y una motocicleta.





## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

Por lo anterior, los uniformados aprehendieron a Manuel "N" de 44 años, Brian "N" de 25 años, Carlos "N" de 39 años y José "N" de 38 años de edad, quienes después de conocer los derechos que la ley les confiere fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se definirá su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.

